Domingo de Pascua

¿Qué es la Pascua de Resurrección?

¡Hoy es el día de la Resurrección del Señor! Llenos de alegría proclamamos a viva voz que Jesús ha resucitado de entre los muertos, que la tumba está vacía y que él vive para siempre. El Domingo de Resurrección marca la victoria de Jesús sobre el pecado y la muerte, y celebra el hecho de que Jesús es el Señor. Él ha hecho posible que vivamos para siempre con Dios. También nosotros pasaremos de la muerte a la vida eterna. ¡Cristo ha resucitado! ¡Aleluya!

Leamos la Palabra

En eso, llegó también Simón Pedro, que lo venía siguiendo, y entró en el sepulcro. Contempló los lienzos puestos en el suelo y el sudario, que había estado sobre la cabeza de Jesús, puesto no con los lienzos en el suelo, sino doblado en sitio aparte. Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado primero al sepulcro, y vio y creyó. (Juan 20, 6-8)

• Lee el Evangelio de hoy: Juan 20, 1-9

Semana Santa en casa

¿Qué puedes hacer tú para celebrar tu gratitud y tu esperanza en el Señor durante los próximos 50 días mientras celebramos la Pascua de Resurrección?

Antes de la cena de Pascua, no olvides darle gracias a Dios por las muchas bendiciones que te ha concedido a ti y a tu familia. Puedes pedirle a cada persona que diga alguna cosa por la cual quiere darle gracias a Dios como parte de la bendición de la cena familiar.

Para los niños

Durante los 40 días de Cuaresma, no escuchamos la expresión del "¡Aleluya!" El Domingo de Pascua ¡volvemos a cantarlo para recordarnos que Jesús ha resucitado!

Imprime y colorea la página <u>¡Aleluya, Jesús ha resucitado!</u> aquí disponible y pégala en la puerta de tu casa para compartir la buena noticia de que Jesús nos ama a todos.

¿Lo sabías?

El Domingo de Pascua marca el primero de los 50 días que dura la celebración de la Resurrección del Señor hasta Pentecostés.

Lectura espiritual

"Lo que la Iglesia escucha en la Vigilia Pascual es, ante todo, el primer elemento del relato de la creación: 'Dijo Dios: ¡Que exista la luz!'" (Génesis 1, 3). El relato de la creación comienza simbólicamente con la creación de la luz.

"¿Qué quiere decir con esto el relato de la creación? Que la luz hace posible la vida. Hace posible el encuentro. Hace posible la comunicación. Hace posible el conocimiento, el acceso a la realidad, a la verdad. Y, haciendo posible el conocimiento, hace posible la libertad y el progreso. El mal se esconde. Por tanto, la luz es también una expresión del bien, que es luminosidad y crea luminosidad. Es el día en el que podemos actuar. El que Dios haya creado la luz significa que Dios creó el mundo como un espacio de conocimiento y de verdad, espacio para el encuentro y la libertad, espacio para el bien y el amor."

(De la homilía del Papa Benedicto XVI en la Vigilia Pascual del 7 de abril de 2012).

Oremos

Padre celestial, en este glorioso Domingo de la Pascua de Resurrección, nos regocijamos por la resurrección de tu Hijo Jesucristo, nuestro Señor, que venció el pecado y la muerte y que hizo posible una vida nueva para toda la humanidad. Que la luz de la Pascua amanezca esplendorosa en el corazón de todos, ilumine nuestro camino con esperanza y nos guíe a compartir la Buena Nueva de tu amor redentor con todo el mundo. Te rogamos esto en el poderoso y vivificante nombre de Jesús, nuestro Señor y Salvador resucitado. Amén.

La fe en acción

La Pascua de Resurrección no es un solo día, sino toda una temporada de nuestra vida. ¿Cómo vas a seguir poniendo tu fe al servicio del mundo en esta Pascua y en el tiempo venidero? Visita Caridades Católicas para obtener más información sobre el compromiso parroquial y comunitario que se puede adoptar.

